

El 23 de marzo cambiamos de look

El website se había quedado pequeño. El aumento de visitas y las numerosas sugerencias de los lectores nos convencieron de la necesidad de cambiar de aspecto, con más espacio para la imagen y los contenidos audiovisuales, y con bastantes mejoras técnicas. El próximo 23 de marzo se estrenará la nueva web del Opus Dei.

20/03/2014

La nueva web tendrá un menú simplificado e intuitivo con cinco grandes secciones: “¿Qué es?”, “El Prelado”, “Noticias”, “San Josemaría” y “Vida Cristiana”. Además habrá un lugar destacado dirigido a los medios de comunicación bajo el título “Sala de Prensa”.

Para mejorar y facilitar la lectura, la nueva página web contará con una pantalla y una letra más grande, y los artículos podrán descargarse en formato epub y mobi, muy útil para leer tranquilamente en dispositivos móviles.

Otra de las peticiones más recurrentes consistía en mejorar el buscador; a partir de ahora será más fácil y rápido encontrar los artículos, con un motor de búsqueda avanzada. El nuevo diseño es adaptable y estará optimizado para todo tipo de dispositivos: ordenadores y dispositivos móviles.

El próximo 23 de marzo la web se estrenará con 78 sites locales y 32 idiomas.

En los últimos días estamos contando en Twitter, con el hashtag #OpusDeiNewWeb algunas de las mejoras que hemos introducido. Y también estamos compartiendo estas novedades en la página de Facebook de la Oficina de información del Opus Dei.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-es/article/el-23-de-marzo-cambiamos-de-look/> (23/01/2026)